

Des colis distribués aux aînés pour Noël



Préparés samedi dans la salle Montgailhard, les colis seront distribués très rapidement.

Publié le 20 décembre 2020 à 16h00

Contraint d'annuler son traditionnel repas annuel à destination des aînés, le CCAS s'est reconverti dans la confection de colis de Noël. Menés par sa responsable, Annie Rault, adjointe aux affaires sociales, une trentaine d'élus et bénévoles ont tenu à faire plaisir aux 229 Trélivannais de 75 ans et plus, avec l'aide des commerçants de la commune. Ils ont confectionné 131 colis pour personnes seules et 49 colis pour couples, en y joignant les sachets de chocolats préparés par l'Amicale laïque. Les doyens, Paul Allix, né le 21 septembre 1923, et Berthe Cosson, née le 7 février 1926, ont eu le droit à un colis amélioré.